

MEMOIRE I IL Y A TROIS ANS, LE TERRORISME FRAPPAIT A NOUVEAU A OUAGADOUGOU

vendredi 7 août 2020, par [Thémis](#)

Le 13 août 2017 au soir, la capitale burkinabée est une nouvelle fois frappée par une attaque terroriste. A quelques pas du café Capuccino et de l'Hôtel Splendid, ciblés le 15 janvier 2016 par un groupe d'hommes armés, le scénario se répète. Deux terroristes sur un cyclomoteur arrivent au café Istanbul avec des armes de guerre, faisant feu d'abord sur la terrasse, puis à l'intérieur du bâtiment, avant d'être neutralisés plus d'une heure après par les forces d'interventions du Burkina Faso.

Le lourd bilan s'élèvera à 18 personnes décédées, de 8 nationalités différentes, dont un français et plus d'une vingtaine de blessés, sur la cinquantaine de personnes présentes ce soir-là.

Dans le cadre d'une enquête-miroir, une information judiciaire est toujours ouverte auprès du tribunal judiciaire de Paris, au pôle antiterroriste, diligentée par la même équipe d'instruction déjà mobilisée sur d'autres attentats commis également à Ougadoudgou en 2016 et 2018, ainsi qu'à Bamako au Mali. La coordination avec les autorités locales se poursuit.

Aujourd'hui, nous rendons hommage aux disparus sous les balles de la barbarie terroriste. Nous adressons nos pensées les plus solidaires aux victimes survivantes dont la vie restera profondément marquée par cette attaque ainsi qu'aux familles endeuillées privées jusqu'à aujourd'hui d'un lieu de recueillement en France pour honorer la mémoire de leurs proches.

Nous n'oublions pas.



Crédit photo : Lemonde.